



Animation de la Mobiklasse au collège: "Choisir l'allemand en deuxième langue"

publié le 07/04/2020

Article du Courrier de l'Ouest du 6 avril 2020

Voici un lien vers l'article écrit par Monsieur Gobin au sujet de la venue de la Mobiklasse au Collège Maurice Fombeure le mardi 10 mars !

<https://www.ouest-france.fr/nouvell...>

Au plaisir de faire connaissance des mes futurs élèves de 5ème (et au plaisir de retrouver tous les autres !),

Frau Guillemain.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.